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■ 点  鐘        濱田 聖子 会長 

■ 国歌斉唱 

■ ロータリーソング   「奉仕の理想 

■ 唱 和         「4つのテスト」 

 

 ソングリーダー   貝嶋 政治  君 

■ 本日の例会講師の紹介 

表千家同門会釧路支部 

副支部長  貝嶋 有美子 様 

事務長   小原 真弓  様 

幹事    鈴木 清美  様 

幹事    先名 揚子  様 

幹事補佐 中島陽子様、高松阿樹子 様 

■会長挨拶       濱田 聖子 会長 

 

皆様 こんばんは、先週お休みを頂き 

副会長にお世話になりました。有難う

ございました。早速、会報を読ませて

頂きました。 

今日は職業奉仕委員会担当によりま

す「お茶会」です。私は歴史を嫌いで

はないのです。ＮＨＫ大河ドラマ(鎌

倉 13人)は大好きで日曜日が楽しみで 

ＢＳ8時と 2回観る熱心さです。 

茶道と言えば千利休が浮かびます。 

２０２２－２０２３年度 第１３回（通算第１１５８ 回） 

プログラム『経済と地域社会の発展月間』【担当】職業奉仕委員会 

■日時：令和４年１０ 月４日（火）１８時 30分～ ■例会場：ANA クラウンプラザホテル釧路 

【会長】濱田 聖子 【副会長】春日 賢二 【幹事】千葉 潔 【副幹事】遠藤 若枝 
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私なりに記憶の上に歴史を紐解いて

みました。 茶道には三千家(流派)が

有り、千利休が初代の表千家です。 

千利休 3代目の千元伯(せ、もとはく)

には三人の男の子供がいて本家の息

子に表千家、分家の息子には裏千家と

武者小路千家を継(つ)がせたのです。 

さて千利休の時代は、戦国時代です。

織田信長が本能寺の変にて倒れた此

の事件が茶の湯の歴史を変えたので

はなかろうかと！ 

もし信長の時代が続き、千利休はその

茶道で終わっていたら、利休の驚くべ

き、創造性が十二分発揮されていたか

否か疑問だと…記録されています。 

信長の執拗な、手かせ、足かせ(不自由

な身)から解放され、天才豊臣秀吉と

千利休の出会いが生まれました。 

秀吉は利休の才能を認め愛しみ、利休

は秀吉の寵愛(ちょうあい)を受け

次々と新しい試みを生み出していき、

秀吉の期待に応えました。しかし、利

休の創造性はとどまる事無く、その結

果は秀吉の予測をはるかに超えてい

ったのです。 すでに出来上がってい

た美を否定し新しい美を求める利休

の暴走を、秀吉はついに切腹を命じス

トップさせました。 本能寺の変から

切腹まで 9 年に満たない年月の間に、

すでに還暦を過ぎた千利休の天才が

開花し、とどまるところを知らぬ創造

性で新しい美を生み出した時代でし

た。 

その様子を愛弟子 山上宗二(やまの

うえ そうじ)が「山を谷 西を東と

茶の湯の法度を、破り物を自由にする」 

と歌に詠んでいます。 

千利休が豊臣秀吉と出会い初代、表千

家を築き上げた歴史上のお話を致し

ました。   

表千家同門会釧路支部の皆様 美味

しいお菓子とお茶を楽しみにしてい

ます。 よろしくお願いいたします。 

■ 幹事報告     千葉 潔  幹事 

 

1. 今日のロータリーレートは 1

＄145 円です。 

2. 米山奨学会より、大変残念なお知

らせが届いております。 

2019～2021 年 当クラブにて、お世話

をさせて頂きました、キルア・アルド

リン・ドナシアナさんが 9 月 23 日

ソロモン諸島の病院にてご逝去され

たとのご連絡を頂きました。 

キルアさんは白血病と診断を受け闘

病されておりましたが、亡くなる 1 週

間前にマラリアに感染し、残念ながら

ご終命されました。心よりご冥福をお

祈り致します。 

また、残されました奥様やお子さんの

為に寄付を検討中との事ですが、詳細

が分かり次第ご報告させて頂きます。 

3. いよいよ地区大会が迫って参りま
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した。ご参加の皆さまにご案内文をお

渡ししておりますがお車で移動の方

は十分にゆとりをもって安全運転で

お願い致します。 

4. 本日 3F 華の間において理事会を

行います。理事役員の皆さま、宜しく

お願いいたします。 

■委員会報告 

 

★親睦活動委員会 

（誕生祝）濱田 聖子さん 

会長これからもよろしくお願いいたします。 

 

★本日のニコニコ献金 21,000円   

  累計 333,000円 

小銭献金 累計 2457円 

【楽しくいただきましょう】 

濱田聖子さん、千葉潔君、池田圭樹君 

遠藤若枝さん、春日賢二君、後藤義信君 

森圭一郎君、伊藤広樹君、葭本正美君 

貝嶋政治君、漆崎隆君 

 表千家同門会の皆様に茶道の作法 

 をご教授頂き、そのあと皆で美味し 

 いお菓子とお茶を頂きました。  

 

 

 

本日のプログラム 

「経済と地域社会の発展月間」 

担当  職業奉仕委員会 

 



 

釧路ベイロータリークラブ会報 

4 

 

 
  奥様に労いの言葉がけでしょうか 

 

 千葉さんの真剣なまなざし 

 

  凛とした雰囲気 

 

 

うっとり 

 

    うれしそうです 

 

  お茶の味わいをじっくりと 
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【私の趣味】 澤田 雅仁 

 

貴方の趣味は何ですかと聞かれたら、

ゴルフですと答えるかも知れません。 

それ程、趣味というのか、やらされて

いるのか答えに困ってしまいます。 

では実力はどれくらいかと申します

と、長いトンネルを抜けたらそこは 

雪国だったとは無縁で、長いトンネル
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を抜けたら底なし沼だった思うくら

いだと思います。 

ゴルフは、ハンデというものがあるか

ら、コンペに参加してますが、ハンデ

が無ければ、コンペに参加したくあり

ません。 

良く運動神経が悪い人もゴルフが上

手い人がいると言われますが、才能も

あると思います。 

やはり、上手い人はこんなに練習して

いるのかと思うくらい上手です。 

たまに、上手な人と回った時に聞く、

「パー」と言う響きに嫉妬している自

分がいます。 

この間も、パー5 の所で、3 打でピン

まで 30ｍに来ていて、1ピンで寄せて

パーをとるつもりが、ピンまで残り 30

ｍ間にバンカーがあり、気持ちが弱い

のか。誘惑に負けたのか、4 打目をバ

ンカーに落としてしまい、その後は地

獄が待っていました。 

また、70歳を超える男性にドライバー

で 20ｍ程おいていかれ、何か秘密兵器

的なドライバーを探している状況で

す。 

最初は、動かないボールなので、楽に

打てると思っていましたが間違いで

した。 

最初は、上手な人に教えてもらい、練

習するのが良いと思います。 

一人で学び練習していると我流が身

に付き、直すのが大変であります。 

やはりドライバーで真っすぐ打つの

は、どうしたら良いか、左足下がりの

時は何を使うか、自分なりの理論が無

ければ上手くなれないと気づき、日々

鍛錬しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

釧路ベイロータリークラブ出席委員会 

在 籍 会 員 数 ２１名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 
出席 

１５ 名 
名 /２名 ２名 / 名 ７８％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名 ％ 

 

 会報・雑誌・IT委員長   横山   豊：yokoyama_jiritsu@email.plala.or.jp            クラブ事務所 

      副委員長    伊藤 広樹 ：landito@peace.ocn.ne.jp       釧路市幸町14丁目1-1ノースコートサンスイ２F   

委     員    森 圭一郎：fujitokenkogyo@purple.plala.or.jp   TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

       委    員    後藤 義信：yoshinob510@outlook.com         URL://www.rc-kushiro.jp/bay/ 


